

KOBLENZER SKATENIGHT 2018

Presseinformation

Seite 1 – Koblenz, 01.04.2018

Skatenight-Saison 2018 beginnt im Mai

Die Koblenzer Skatenight erfüllt Herzenswünsche

KOBLENZ. Auch in diesem Jahr organisieren die Gülser-Mosel-Skater mit Unterstützung des Sport- und Bäderamtes und unter Schirmherrschaft der Bürgermeisterin die Koblenzer Skatenights. Am 17. Mai startet die Saison. Und der Ausrichterverein erfüllen den Skatern aus Nah und Fern in diesem Jahr zwei lang gehegte Wünsche.

„Dicke Bretter“ hat der Vereinsvorsitzende Helmut Pesch im Winter gebohrt. Nun ist es aber amtlich: Die Inline Skater rollen in diesem Jahr bei einer Tour nach Kobern-Gondorf, flussaufwärts auf der Layer/Dieblicher-Seite bis zur Moselgoldbrücke und flussabwärts auf der Winneringer/Gülser Seite. „Die Strecke wurde immer wieder angeregt, bedarf aber die Zustimmung vieler Genehmigungsstellen – und eine gute Vorbereitung“, so der Streckenplaner und Vorsitzende der Gülser-Mosel-Skater. Die Planung ist nun weitestgehend abgeschlossen und besteht aus mehreren Haltepunkten (um den Autoverkehr passieren zu lassen) sowie Trinkpausen. „Wir freuen uns sehr, dass uns der Rhenser Mineralbrunnen und die Energieversorgung Mittelrhein wieder tatkräftig unterstützten. Gerade bei dieser Tour brauchen wir unsere beiden treuen Sponsoren besonders. Denn auf der 34 Kilometer langen Strecke sind Erfischungsgetränke wichtig und der evm-Besenbus fungiert als Shuttle für Teilstücke.“

Fünf Termine sind in diesem Sommer geplant – immer am Donnerstagabend ab 20 Uhr und immer vom evm-Gelände im Moselbogen aus. Am 17. Mai rollt die erste Skatenight, am 30. August die letzte. Auch bei der Finaltour erfüllt der Veranstalter einen großen Wunsch: Die Inline Skater und Rollschuhfahrer brausen nach Lahnstein, genauer gesagt nach Oberlahn-

KOBLENZER SKATENIGHT 2018

Presseinformation

Seite 2 – Koblenz, 01.04.2018

stein. Und damit über die Pfaffendorfer Brücke und die Rudi-Geil-Brücke, welche die Lahn überquert. Globus Lahnstein richtet dort den Pausenstopp aus.

„Auf vielfachen Wunsch bieten wir unsere Kinder-Skaterunde in diesem Jahr in den Sommerferien an, im Vorfeld der beliebten Ferien-Insel-Tour nach Winnigen“, sagt Pesch. Dreimal fährt wieder der Musikwagen mit und sorgt unterwegs für „Partymucke“. DJ Jay-Pee, alias Jens Vogt, erfüllt natürlich wieder Musikwünsche. Wobei die Skatenight-Hymne gesetzt ist: Atemlos durch die Nacht.

„Einen weiteren Herzenswunsch der Skater versuchen wir in diesem Jahr auch zu erfüllen, können es aber nicht versprechen: schönes Wetter an allen Terminen“, lacht der Organisator, der sich sehr auf den Saisonauftakt und eine rege Teilnahme freut.

→ Termine: 17. Mai, 7. und 28. Juni, 2. und 30. August. Die Teilnahme ist frei und auf eigene Gefahr; Detailinfos sowie Newsletter-Abo unter www.koblenzer-skatenight.de

((Bildunterschrift))

Die Koblenzer Skatenight ist das Sommerevent für Jung und Alt, Inline Skater und Rollschuhfahrer. Schutzausrüstung ist für alle Teilnehmer Pflicht. Die Gülser-Mosel-Skater verleihen gegen Pfand Helme und Protektoren.

Foto: GMS

KOBLENZER SKATENIGHT 2018

Presseinformation

Seite 3 – Koblenz, 01.04.2018

((Infobox bei Bedarf))

KOBLENZER SKATENIGHT 2018

Das Sommerevent der Gülser-Mosel-Skater mit Unterstützung des Sport- und Bäderamtes unter Schirmherrschaft der Bürgermeisterin Marie-Theres Hammes-Rosenstein.

Stadtteil-Auftakttour

Donnerstag, 17. Mai, via Goldgrube und Südstadt aufs Oberwerth, 14 km, Level: leicht

Rübenacher-Höhen-Tour

Donnerstag, 7. Juni, nach Rübenach und Bubenheim, 19 km, Level: mittel

Moselbrücken-Tour

Donnerstag, 28. Juni, nach Kobern-Gondorf, 34 km, Level: mittel

Ferien-Insel-Tour

Donnerstag, 2. August, zur Ferieninsel Winingen, 22 km, Level: mittel

Extra: Mit Kinder-Skaterunde im Vorprogramm

Rhein-Lahn-Finaltour

Donnerstag, 30. August, nach Lahnstein, 19 km, Level: leicht

Start/Ziel am evm-Gelände im Moselbogen. Die Teilnahme ist kostenfrei und auf eigene Gefahr. Es fährt immer ein Besenbus mit. Detailinfos und Newsletter-Abo unter www.koblenzer-skatenight.de.